



**LAPORAN SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN  
BEKASI SEBAGAI KETUA HARIAN TIM  
PERCEPATAN DAN PERLUASAN DIGITALISASI  
DAERAH**

ACARA : PELUNCURAN PEMBAYARAN NON  
TUNAI PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI  
DAERAH MELALUI QRIS DAN VIRTUAL  
ACCOUNT

HARI/TGL : SENIN, 30 MARET 2022

TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI,  
KOMPLEK PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ

قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً

مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YTH. BAPAK PENJABAT BUPATI BEKASI;
- YTH. DIREKTUR BINA KEUANGAN DAERAH  
KEMENTERIAN DALAM NEGERI;
- YTH. KEPALA PERWAKILAN BANK INDONESIA  
PROVINSI JAWA BARAT;
- YTH. PIMPINAN BANK PEMBANGUNAN JABAR  
DAN BANTEN, Tbk;
- YSH. PARA ASISTEN, KEPALA PERANGKAT  
DAERAH, DAN CAMAT DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI.

## **ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM KEGIATAN PELUNCURAN ATAU LAUNCHING PEMBAYARAN NON TUNAI PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI MELALUI QRIS DAN VIRTUAL ACCOUNT (VA) DI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM TAK LUPA JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERKENANKANLAH SAYA SELAKU KETUA HARIAN TIM PERCEPATAN DAN PERLUASAN DIGITALISASI

DAERAH (TP2DD) KABUPATEN BEKASI,  
MELAPORKAN SEBAGAI BERIKUT:

BERDASARKAN KEPUTUSAN BUPATI BEKASI  
NOMOR: HK.02.02/KEP.118/BAPENDA/2022  
TENTANG PETA JALAN IMPLEMENTASI  
ELEKTRONIFIKASI PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI, ELEKTRONIFIKASI TRANSAKSI  
PEMERINTAH DAERAH BERTUJUAN UNTUK:

1. MENINGKATKAN TRANSPARASI TRANSAKSI KEUANGAN DAERAH, Mendukung tata kelola, dan mengintegrasikan sistem pengelolaan keuangan daerah dalam rangka mengoptimalkan pendapatan daerah;
2. MENINGKATKAN EFEKTIFITAS DAN EFISIENSI BELANJA DAERAH;
3. Mendukung transaksi pembayaran digital masyarakat, mewujudkan keuangan yang inklusif, serta

MENINGKATKAN INTEGRASI EKONOMI, DAN  
KEUANGAN DIGITAL DAERAH.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA KESEMPATAN INI PERLU KAMI SAMPAIKAN  
BAHWA TERSELENGGARANYA ACARA HARI INI  
MERUPAKAN KERJA SAMA PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI DENGAN PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH  
JABAR DAN BANTEN Tbk, SEBAGAI BANK RKUD  
KABUPATEN BEKASI.

DENGAN PELUNCURAN PERLUASAN KANAL  
PEMBAYARAN PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI  
DAERAH NON TUNAI MENGGUNAKAN QRIS DAN  
VIRTUAL ACCOUNT (VA), PEMANFAATAN  
TEKNOLOGI KANAL PEMBAYARAN DIGITAL INI KITA  
HARAPKAN BERSAMA-SAMA AKAN MAMPU  
MENINGKATKAN KECEPATAN DAN KEMUDAHAN  
BERTRANSAKSI, MENINGKATKAN AKURASI DATA  
DAN TRANSPARANSI, YANG AKHIRNYA AKAN

MENINGKATKAN KUALITAS PELAYANAN PUBLIK  
SERTA TINGKAT KEPERCAYAAN KEPADA  
PEMERINTAH.

**BAPAK PJ. BUPATI YANG SAYA HORMATI,**

PRESTASI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI  
MELALUI KINERJA TIM TP2DD PEMERINTAH  
KABUPATEN BEKASI, TELAH MENDAPATKAN  
APRESIASI DARI BANK INDONESIA PERWAKILAN  
PROVINSI JAWA BARAT MENJADI LIMA BESAR  
TERBAIK DALAM PELAKSANAAN ETPD DI JAWA  
BARAT PADA TAHUN 2021. HAL INI DIDUKUNG  
SALAH SATUNYA DENGAN TRANSAKSI PEMBAYARAN  
NON TUNAI PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI  
DAERAH YANG MENINGKAT DARI TAHUN 2020  
SAMPAI DENGAN 2021.

SEBAGAI PROGRAM-PROGRAM LAINNYA YANG  
TELAH DITENTUKAN DALAM PETA JALAN  
(ROADMAP) ETPD KABUPATEN BEKASI, AKAN TERUS

DIUPAYAKAN OLEH TIM TP2DD PADA TAHUN 2022, SALAH SATUNYA DENGAN MELAKUKAN PEMBINAAN DAN SOSIALISASI OLEH BADAN PENDAPATAN DAERAH SEBAGAI SEKRETARIS 1 (SATU), KE PERANGKAT DAERAH PENGHASIL PENDAPATAN ASLI DAERAH,

DENGAN MELAKUKAN PENYESUAIAN APLIKASI PEMBAYARAN RETRIBUSI DAERAH BERBASIS WEB SECARA ONLINE VIA KANAL PEMBAYARAN QRIS DAN VA, BEKERJA SAMA DENGAN BANK PEMBANGUNAN DAERAH JABAR DAN BANTEN.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI LAPORKAN DENGAN HARAPAN ATAS TERLAKSANANYA ACARA PADA HARI INI, SEMOGA MENJADI MOMENTUM PERANGKAT DAERAH YANG MENGELOLA PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI DAERAH SEGERA MENGIMPLEMENTASIKAN TEKNOLOGI DIGITAL YANG EFEKTIF, EFISIEN,

DAN AKUNTABEL, SERTA MENGGALI POTENSI PENDAPATAN ASLI DAERAH SECARA OPTIMAL DAN MENINGKATKAN SINERGITAS DENGAN SEMUA PIHAK UNTUK PENGOPTIMALAN PENDAPATAN.

AKHIRNYA, KAMI MOHON PERKENAN BAPAK PJ. BUPATI UNTUK DAPAT MEMBERIKAN PENGARAHAN SEKALIGUS MERESMIKAN PELUNCURAN ATAU LAUNCHING PEMBAYARAN NON TUNAI PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI DAERAH MENGGUNAKAN QRIS DAN VIRTUAL ACCOUNT (VA) DI KABUPATEN BEKASI.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM                      WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH



**SEKRETARIS DAERAH,**

**Drs. DEDY SUPRIYADI M.M.**

**Pembina Utama Muda**

**NIP. 197103061990031002**